



Caribou identification – if you're not sure, DON'T SHOOT

Always check the sex organs!

Why? In the fall, both males and females can have antlers. After the fall rut, most males lose their antlers.

A caribou with antlers in the winter and spring is probably a female.



A female caribou has a dark patch under her tail. This is the vulva.



A mature male caribou has a penis sheath that can usually be seen from the side.



Young males can easily be mistaken for females. Check to make sure there is no dark patch under the tail or wait for a good side view of the penis sheath before shooting.

Conserve our wildlife resources. Hunt responsibly and safely.

For more information, talk to an experienced hunter, your local ENR office, or visit enr.gov.nt.ca



Identification du caribou – En cas de doute, NE TIREZ PAS!

Vérifiez toujours les organes génitaux!

Pourquoi? À l'automne, mâles ET femelles peuvent avoir des bois. La plupart des mâles perdent leurs bois après la saison du rut (automne).
En hiver et au printemps, si vous voyez un caribou avec des bois, il s'agit probablement d'une femelle.



La femelle a une tache noire sous la queue. Il s'agit de la vulve.



Le pénis du mâle adulte est recouvert d'une gaine (étui pénien) qui est visible du côté.



Il peut être facile de confondre un jeune mâle avec une femelle. Vérifiez s'il y a présence d'une tache noire sous la queue ou attendez d'avoir une bonne vue latérale d'une gaine recouvrant le pénis avant de tirer.

Préservez nos ressources fauniques. Chassez de manière sécuritaire et responsable.

Pour de plus amples renseignements, parlez avec un chasseur expérimenté ou un représentant du bureau du MERN de votre région, ou visitez le enr.gov.nt.ca.